
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

★ソングリーダー★ 

 

★本日のＢＧＭ★「インパネの娘」「サニーサイドオブストリート」「オルフェのサンバ」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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【本日のプログラム】 

第 1819 回  7/31(水) 

☆川口北高校派遣学生 

上野梓さん挨拶＆奉仕 

プロジェクトセミナ－報告会 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1820 回  8/7(水) 

☆新旧会長幹事歓送迎会 

 川口銀座アスターにて 

     午後 7 時点鐘 

 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1818 回 7 月 24 日(水) 例会記録 

 

      

菅  祐伸会員 

 

 

 

渡邊 和良ガバナー 

 

 

渡邊和良ガバナー 

  ようこそ！ 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは。それでは 

まず始めに御客様のご紹介を 

いたします。国際ロ－タリ－ 

2770 地区ガバナ－渡邊和良 

様。同じく 2770 地区 12 グ 

ル－プガバナ－補佐谷口顕様 

同じく 2770 地区副幹事渡邉 

浩一様。フィンランドから戻ったばかりの冨田万

央さんとお父様。ようこそ、ようこそおいでいた

だきました。本日は宜しくお願い申し上げます。

今日はあまり時間がありませんが、一つだけお話

をいたします。「伝え方が 9 割」という本のご紹

介です。伝え方によって頼みごとを、ノ－からイ

エスへ変える方法であります。イエスに変える３

つのステップというのがありまして、ステップ 1 

自分の頭の中の考えを、そのまま言葉にしない。

ステップ 2 相手の頭の中を想像する。ステップ

3 相手のメリットと一致するお願いを作る。例

えば デートしてほしいと思っている相手がい

たとします。いきなり「デ－トをして下さい」じ

ゃ 断られる確率がかなり高いと思ったら、ステ

ップ 1 デ－トをして下さいとは口にしない。ス

テップ 2 の相手の頭の中を想像するで、デ－トの

ことは忘れて、相手は何が好きか、何が嫌いか、

相手の知り得る情報があったら、それを考えてみ

る。食べ物でイタリアンが好きという情報があっ

たならば、ステップ 3 で相手のメリットと一致

するお願いを考えてみる。「驚くほど旨いパスタ

のお店があるんだけれど、どう行かない？」そう

するとイエスとなる確率が高くなるそうです。こ

の方法はどんなお願いにも万能のようです。もう

ひとつ、家の前にいつも無断で自転車がおいてあ

るとします。そこで、張り紙で、「自転車放置禁

止」と書いても、相手にとって、ここが駅に行く

のにとっても便利だったり、都合のいい場所であ

れば、張り紙が全く効果がないとなります。そこ

で今度は「ここは自転車捨て場です」と書いたら

もう置かなくなる確率が高くなります。ステップ

2 で相手の頭の中を考えたら、とっても便利な場

所だけど、捨てられてしまうのは困るという相手

の気持ちがあって、それと合致すれが効果がでる

ということです。 

 

★千葉 秀樹幹事報告書★ 

1.7・8 月例会スケジュール 

7/24 渡邊 和良ガバナー 

公式訪問 

7/31 川口北高校派遣学生  

上野 梓さん挨拶 

8/07 夜間例会 新旧会長幹事歓送迎会 

8/14 休会 第 6条 1節（C） 

8/21 地区増強委員卓話 

8/28 クラブフォーラム（増強） 

 

2.地区セミナースケジュール 

7/27(土) ロータリー財団セミナー 

さいたま共済会館 1 時 30 分点鐘 

8/3（土） 米山記念奨学部門セミナー 

ラフレさいたま 1時 30 分点鐘 

8/10（土）管理運営部門セミナー 

埼玉県民健康センター 1 時 30分点鐘 

8/31（土）広報部門セミナー 

 川口市民ホール「フレンディア」1 時 30分点鐘 

9/16（月）ＲＬＩパートⅠ 埼玉会館 9時受付 

 

3.ガバナー事務所より 

7 月のロータリーレート＝99 円 

 

 

の気持ちがあって、それと合致すれば効果がでると

いうことです。これはステップ 2 の相手の頭の中を

考える切り口の「嫌なことの回避」という切り口で

す。他にも「あなた限定」という切り口があって、

例えば「自治会のミーティングにきてください」と

いうお願いをするとします。唐突に言ってもノ－と

なりますが、「他の人は来なくても、奈良さんだけは

来てほしいのです」と言うと、自分のことを必要と

思ってくれていると思い、心を満たすことで相手は

メリットと感じて、じゃ～分かりました。となるの

です。あなたの願いを実現させる答えは自分の中に

はない。相手の中にある。なぜこの話をしたのかと

言いますと、どうでしょうか、会員増強のお誘いの

言葉としても 入会しませんか？とだけではなく、

相手の頭の中を考えて、相手のメリットと一致する

お誘いの言葉を考えてはいかがでしょうか？これを

もちまして本日の会長あいさつと致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ★渡邊和良ガバナー卓話★ 

   

 

  

 

 

 

☆２０１３－１４年度 ＲＩテーマ 

 

 

 

 

 

☆地区目標 

“奉仕の心を行動に移そう” 

“Service begins with you.” 

☆2013-14 年度 地区運営方針 基本を大切に 

◆ポール・ハリスはなぜロータリーを創立したの

か？ 

◆ロータリーの本質は倫理性を大事にする団体で

ある。 

◆ロータリーは会員間の温かい友情が基本である。 

◆ロータリーは寛容の精神を大切にする団体であ

る。 

☆地区目標 

◆ＲＩ戦略計画の理解と実施。 

◆財団目標であるポリオ撲滅への支援。 

◆会員増強。女性会員、若い世代の入会を増やす。 

◆ローターアクター、インターアクター、ＲＹＬＡ

プログラムの若い青少年、青少年交換プログラム参

加者、財団奨学生、研究グループ交換学友達は明日

のロータリアン。新世代部門に力を入れてゆきた

い。 

☆地区数値目標 

◆会員数 3,000 名 

◆出席率 90％以上 

◆財団寄付額 年次寄付＄200 ポリオ＋＄50 

            ベネファクター1名 

◆米山寄付額 20,000円 

（普通寄付 5,000円 特別寄付 15,000円） 

☆2014 年国際協議会は「シドニー」です。 

★お客様挨拶★ 

☆谷口 顕ガバナー補佐 

本日はガバナー公式訪問です。 

せっかくの機会です。何か一 

つでも学び取っていただけれ 

ばと思います。 

☆渡邉 浩一地区副幹事（さいたま新都心 RC） 

皆様こんにちは。本日の公式 

訪問が初めてですので、とて 

も緊張をしております。皆様 

のお役に立てるよう頑張りま 

す。どうぞよろしくお願いい 

たします。 

☆２０１２－１３年度交換留学生 冨田万央さん 

こんにちは。2012-13年度 

川口北ロータリークラブさん 

にお世話になりまして、フィ 

ンランドの Lahti（ラハティ） 

とHollola（ポッロラ）という 

町に留学させていただきました川口北高３年の冨

田万央です。最初は緊張もありましたが、カルチャ

ーショック、言葉の壁に苦しんだこともありました

が、最後はとても楽しんで帰ってくることが出来ま

した。準備期間から２年間、本当にお世話になりま

した。ありがとうございました。この感謝を忘れず

に、受験を挟みますが、ローテックスとしての活動

にも力を入れて行きたいです。 

 

 奈良 栄一郎委員長 ★出席報告★ 

 

会員 出席 計算 MU % 

27 23 16 2 100 
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◆渡邊和良ガバナーからのコメント◆ 

♢SAA           磯  利昭委員長 

 1 時間前に来て最後に帰るよう心掛けて下さい。 

♢クラブ広報会報雑誌委員会 西田 宗平委員長 

会報をチェックするシステムが必要です。 

♢ロータリー会員研修増強員会 大杉能弘委員長 

 大杉さんが担当ですので、いう事はありません。 

♢クラブ管理運営委員会   森川 昌紀委員長 

 森川パスト会長さんがしっかりやって下さって 

 いますので、問題はないと思います。 

♢出席・ニコニコ委員会  奈良 栄一郎委員長 

 長期欠席者を訪ね、温かい声をかけて下さい。 

♢プログラム委員会     原  浩明委員長 

 会員・外部卓話を各月にお願いします。 

♢親睦委員会        菅  祐伸委員長 

 菅さんは明るい方なので、少ない予算でも十分

大丈夫なのではないでしょうか。 

♢奉仕プロジェクト委員会 山口 久仁幸委員長 

手続き要覧を一度読んでみて下さい。 

♢職業奉仕委員会      田中 一任委員長 

 事例集がありますので、調べてみて下さい。 

♢社会奉仕委員会      小林  忠委員長 

 どういう支援が必要か、どういう支援を待って

いるのか見つけて下さい。 

♢新世代奉仕委員会     切通 勇次委員長 

 本年度の動きを次年度へ引き継いでいけるシス

テムをお願いします。 

♢青少年交換委員会     森川 昌紀委員長 

 このプログラムが好きなロータリアン家族を作

り、クラブ全体で行って下さい。 

♢国際奉仕委員会      茂木 浩之委員長 

 多くのプロジェクトがありますよ。 

♢ロータリー財団      今村  勲委員長 

♢米山委員会        藤原 忠雄委員長 

 なぜ必要なのか、ご理解して進めていただきた

いと 

    ★ニコニコ報告★

奈良 栄一郎委員長 

 

 

 

渡邊ガバナーよりニコニコをいただきました。 

渡邉幸一様 本日公式訪問初参加です。宜しくお願

い申し上げます。 

冨田 豊様 無事帰国しましたお世話になりました 

谷口  顕 公式訪問宜しくお願いします。 

増田  徹 大杉さんありがとうございます。おか

げ様で花火楽しかったです。   

増田  徹 ガバナー本日は宜しくお願い致します 

千葉 秀樹 ガバナーようこそ！ 

磯  利昭 ガバナーようこそいらっしゃいませ 

今村  勲 森川さん発表ありがとうございました 

今村  勲 渡邊和良ガバナーようこそ。 

大杉 能弘 ガバナー本日はありがとうございます 

切通 勇次 渡邊ガバナーようこそ。 

小林  忠 渡邊ガバナーようこそ。 

菅  祐伸 ガバナー北 RC をご指導ください。 

田中 一任 ガバナー本日はよろしくお願いします 

奈良栄一郎 渡邊ガバナーようこそ。 

西田 宗平 ガバナーようこそお出で下さいました 

延島 三男 ガバナー宜しくご指導ください。 

原  浩明 ガバナーようこそいらっしゃいました 

藤原 忠雄 ガバナー宜しくお願い申し上げます。 

槙  孝夫 渡邊ガバナー宜しくお願い致します。 

松本  明 ガバナーお手柔らかにお願いします。 

茂木 浩之 本日はよろしくお願いします。 

森川 昌紀 ガバナーようこそ宜しくお願いします 

森川 昌紀 冨田万央さんおかえりなさい！！ 

森田 康之 渡邊ガバナーようこそ。 

山口久仁幸 渡邊ガバナーご指導お願い致します。 

山森 喬夫 渡邊ガバナーよろしく。 

 

  ガバナーとの協議会 
 いと思います。 

地区で活躍している方、今年度はガバナー補佐も出

しているクラブなので、立派なクラブだと思いま

す。問題なのは会員の維持拡大をすることです。こ

の問題に力を入れていただきたいと思います。 

 

28口50,000円 累計129,000円 

会員の皆様ありがとうございます♣ 


